

# Drei Jahre um die Welt gereist

**Hameln.** Ein Vortrag über die 1001-tägige Weltreise der Familie Sans findet am Dienstag, 29. März, um 19 Uhr, in der Stadtbücherei Pfortmühle, Sudetenstr. 1, statt. Die Schweizer Familie Sans reiste mit ihren drei Kindern drei Jahre um die Welt. Jacques Sans berichtet mit Bildern über diese Tour, mit einem Wohnmobil durch Osteuropa, über die Seidenstraße bis Ostasien und durch Südamerika. Während der Reise war die internationale Sprache Esperanto ein Schlüssel für viele Erlebnisse und Kontakte zu Gastgebern. Der Eintritt ist frei, eine Spende ist erbeten für ein Projekt in Kiliba. Der Vortrag ist auf Deutsch.